



豊田市立本城小学校より（HP用）
令和7年度第7号 令和7年10月10日発行

本城の子



学校 HP スマホサイト



★本校ホームページは
「毎日更新」しています。

今年は豊作？

9月19日 稲刈り

地域の方々と一緒に高学年が稲刈りを行いました。今年の夏も猛暑でしたが、昨年度より出来がよかったです。5年生は初めての稲刈りでしたが、6年生が丁寧に教えてくれたおかげで、上手に刈り取ることができました。残りは学区の方のコンバインで一気に脱穀まで行っていただきました。
 昔ながらの手刈りと最新の機械による稲刈り、両方を体験できました。



かっこいい！

9月17日 ラリーJ教室

ラリージャパンの特別授業が、小原地区の4校（中学校を含む）の児童生徒全員を対象に、中部小学校で開催されました。前半は、ドライバーの山本さんと、小原出身のコ・ド



ライバー安藤さんを講師に迎え、ラリー競技についてのお話を伺いました。後半は、運動場で実際にラリーカーが走る様子を見学し、本校の職員が試乗する場面もあり、迫力ある走りを間近で体感することができました。



今年は全校で制作

10月4日 軽トラあんどんパレード

これまで高学年が制作していましたが、今年度は各学級が1枚ずつ壁紙を作成しました。それぞれ個性あふれる絵が飾られ、当日は幻想的に映し出されながら、小原地区内をパレードしました。



発見！

10月8日 市場城址発掘調査

本校の3年生から6年生が発掘調査に参加しました。本城小学校区発展会の皆様、小原支所地域振興課、豊田市文化財課の学芸員の方々、さらに一般公募で参加された2名の方々にもご協力いただきました。本丸跡地での発掘では、陶磁器と思われるものを数点発見することができました。

